

保護者の皆様

令和5年11月14日
市場小学校PTA本部



第3回 運営委員会だより



落ち葉の季節となりました。初雪の便りも聞かれる今日この頃、朝夕の冷え込みの厳しさもひとしおですね。
体調管理頑張りましょう。

●学校より

運動会は赤組白組大接戦で大盛り上がりの中にやり切ることができました。初の試みでした「運動会サポーター」のご協力、本当にありがとうございました。全部で50名を超える方に協力していただきました。

船橋市小中学校合唱発表会は4～6年生11名の参加で発表ができました。4年生の校外学習では醤油工場の見学で、コロナ後初のお煎餅の試食ができました。

今月は、これからマラソン納会の練習が始まります。

学習と行事、子供たちの心が豊かになる学校生活を心がけております。

●本部より

<校外活動について>

登校安全指導と学区内パトロールにご協力頂きありがとうございます。以下の内容を、今一度お子様とご確認ください。

- ・傘を振り回さない
- ・徒歩、自転車ともに横に広がらない

<文化環境活動について>

いつもご協力頂きありがとうございます。ベルマーク、テトラパック、インクカートリッジを引き続き常時回収中です。皆様の集めていただいたベルマークは、自分の学校の備品を新調するだけでなく、国内外の教育設備の乏しい学校や養護学校、盲学校、ろう学校、東北の被災地をはじめ、全国の災害や被災して困っている人々などの援助に回されて大変役立たせていただいています。

●選考委員会より

来年度本部役員選出について再度のお願いになります。アンケートに未回答の方は、こちらのフォームより回答をお願いします。

<https://forms.gle/W7LBRPN7GKorJ3y48>

●会計より

<支出>

- ・一般会計：運動会武道センター挨拶粗品、市船生お礼お菓子、印刷費